

résidences immobilier

Dans le quartier prisé du carré d'or a quelques encablures de la croisette et du palais des festivals, se trouve ce vaste appartement récemment re-décoré. Il se situe au 1er étage d'un petit immeuble récent et bénéficie, chose rare, d'un parking en sous sol une vaste terrasse au calme. Deux chambres, deux salles de bains ainsi qu'une pièce semi-ouverte peuvent donc accueillir 6 personnes. Climatisation gainable, cuisine intégrée entièrement équipée, grande terrasse couverte, dressing, WC, parking en sous-sol par ascenseur (hauteur maximale 1,90m)

In the popular Carré d'Or district, a stone's throw from the Croisette and the Plais des Festivals, is located this vast apartment recently redecorated. On the 1st floor of a small recent building it benefits, something rare in the hyper center, from underground parking and a large, quiet terrace. Two bedrooms, two bathrooms as well as a semi-open room can therefore accommodate 6 people. Ducted air conditioning, fully equipped fitted kitchen, large covered terrace, dressing room, WC, basement parking by elevator (maximum height 1.90m)

TERRY'S HOMES

12 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





